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PERITI INDUSTRIALI Domani nell’Aula Magna dell’Università per i 150 anni dell’unità d’Italia

Scuola ed etica nelle figure tecniche
L’importanza del valore dell’uomo nelle professioni fra storia e futuro

I l Collegio dei Periti Indu-
striali di Reggio Emilia,

la Federazione Regionale
dei Periti Industriali ed i
Collegi tutti della Regione
Emilia Romagna, acco-
gliendo il pressante invito
che il Capo dello Stato,
Giorgio Napolitano, ha e-
spresso nella sua vista a
Reggio Emilia lo scorso 7
gennaio, intendono ricor-
dare e celebrare il 150° an-
niversario dell’Unità d’It a-
lia.

Lo faranno domani, 7
maggio con un convegno
presso l’Aula Magna dell’U-
niversità di Modena e Reg-
gio Emilia, in viale Allegri a
Reggio Emilia.

Il titolo dell’evento, “Il
valore dell’uomo – le Pro-
fessioni tra Storia e Futu-
ro ”, oltre alla celebrazione
dell’Unità del Paese, vuole
ricordare e sottolineare il
lavoro dei professionisti
tutti ed il loro impegno per
lo sviluppo economico e

sociale della nazione.
L’incontro però non sarà

solo un guardare al passato.
Si vuole soprattutto volgere
lo sguardo al futuro, allo
sviluppo e alla collocazione
delle professioni nei tempi
che verranno.

Sarà un momento di con-
fronto tra i professionisti, la
cultura, la società e il mon-
do della politica.

Nuovo marchio per i vitigni reggiani

Nasce la Compagnia
della Spergola

Sono stati oltre un centinaio gli addetti
ai lavori che ieri pomeriggio si sono da-

ti appuntamento all’hotel Mercure Asto-
ria di Reggio per discutere, su invito della
Fiaip reggiana (Federazione italiana agenti
immobiliari professionali), delle novità
previste dalla nuova normativa sulla cedo-
lare secca sugli affitti. A illustrare le novità
i dirigenti dell’Agenzia delle Entrate.

«Si tratta di un nuovo modo per tassare i
contratti di locazione che porterà vantag-
gi per i proprietari e per gli affittuari - spie-
ga Silvana Cremona, direttore dell'ufficio
territoriale dell'Agenzia delle entrate di
Reggio - Il nostro obiettivo è far emergere
gli affitti in nero, proponendo agevolazio-
ni come risparmi d’imposta. Per registrare
i contratti invitiamo gli utenti a utilizzare il
nostro sito internet (www.agenziaentra -
t e . gov. i t ), dove è spiegata la procedura».

«Abbiamo accettato volentieri l’i nv i t o
della Fiaip - aggiunge il funzionario Giu-
seppe Nicola Di Tria - Per noi è importante
incontrare gli ordini e le associazioni pro-
fessionali e informare gli utenti. Nelle
prossime settimane faremo altri incontri.
La cedolare secca introduce novità impor-
tanti che faranno risparmiare tempo e sol-
di a moltissimi cittadini».

A fare gli onori di casa per la Fiaip il pre-
sidente provinciale Fabrizio Carretti e il
consigliere Gabriele Giordani, delegato al-
la formazione.

(d a v. b . )

Per tale motivo alla tri-
buna si alterneranno pro-
fessionisti, insegnanti, po-
litici, imprenditori e com-
ponenti della società civi-
le.

Sarà un momento alto e
prezioso di dialogo aperto
e franco, fra coloro che,
nella società, operano con
impegno professionale e
coloro che possono scri-

IL CONVEGNO

Univer sità

Il welfare come
scelta economica
Prosegue il ciclo di incontri “Con -
versazioni del venerdì: riflessioni
sulla scelta pubblica” promosso
nell’ambito del corso di laurea ma-
gistrale interfacoltà in Economia e
Diritto per le Imprese e le Pub-
bliche Amministrazione. Il prossi-
mo appuntamento è per oggi alle
10 (aula 1 di via Allegri) e avrà
come argomento il welfare.
“Welfare socio-sanitario nell’era
dei tagli: sfide e provocazioni” è il
titolo dell’incontro a cui partecipe-
rà l’avv. Caterina Perazzo, Dirigente
Sociale dell’ASL Sondrio, che darà
una lettura della gestione del si-
stema del welfare come risultato di
un conflitto tra obiettivi eterogenei
e tra priorità della politica.
“Le dinamiche, gli obiettivi e ri-
sultati di scelta pubblica – hanno
dichiarato la prof. Giovanna Galli,
Preside della Facoltà di Scienze
della Comunicazione e dell’Econo -
mia e tra le referenti del corso di
laurea e la ricercatrice dott. ssa
Elisa Valeriani, coordinatrice degli
incontri - sono il fil rouge che at-
traversa le conversazioni del ve-
nerdì, un tempo per ragionare sulla
metodologia – quando è presente
– che muove il comportamento dei
policy makers e degli attori isti-
tuzionali in genere».

La svolta
Nella Rocca dei Boiardo una
filiale dell’Enoteca
Regionale (ora solo a Dozza)

CEDOLARE SECCA

Agevolazioni fiscali
contro gli affitti in nero

N asce la Compagnia della
Spergola che vede tra i sog-

getti promotori il Comune di
Scandiano e le cantine Aljano, Ar-
ceto, Bertolani Alfredo e Casali Vi-
ticultori e che sarà ratificata con la
firma ufficiale sabato 7 maggio
nella Rocca dei Boiardo.

Il territorio scandianese rientra
nel comprensorio di produzione
della denominazione di origine
controllata del Consorzio per la
tutela dei vini, con la dicitura Colli
di Scandiano e di Canossa: la felice
posizione geografica rende il ter-
ritorio di Scandiano ricco di tipi-
cità agroalimentari uniche, e in tal
senso si spiega il lusinghiero suc-
cesso che stanno conoscendo sul
territorio nazionale i vini scandia-
nesi, le cui caratteristiche di gusto
e aroma ben si accompagnano alle
elaborazioni della cosiddetta cuci-
na „di ricerca‰ e alle espressioni
della cucina tradizionale e tipica.

Nel territorio di Scandiano è
presente da tempo immemore
nella collina e pedecollina scan-
dianese il vitigno autoctono Sper-
gola, diffuso quasi unicamente nel
territorio di Scandiano: il vino
spergola ha ottenuto riconosci-
menti significativi nell‚ambito e-
nologico, in riferimento al pregio,
alla qualità la spergola le caratteri-

stiche organolettiche e sulla sicu-
rezza alimentare ed ha inoltre rice-
vuto la denominazione di origine
comunale (De.Co). E‚ per questa
ragione che l’uvaggio scandiane-
se necessita di azioni strategiche e
congiunte di valorizzazione in am-
bito agro-alimentare commerciale
ed enologico, poiché è fondamen-
tale la valorizzazione di un patri-
monio unico locale di saperi, inve-
stimenti materiali e capacità pro-
duttiva, frutto dell‚impegno di in-
tere generazioni che hanno vinifi-
cato con uve spergola del territo-

rio. A questo aspetto si aggiunge la
matrice commerciale della sper-
gola: oggi i consumatori in ambito
agroalimentare sono persone
sempre più informate e attente ri-
spetto alla necessità di adottare

stili di vita sani e qualità, e pertan-
to si stanno profilando preferenze
di acquisto e consumo nell‚ambi -
to delle produzioni locali.

La Compagnia della Spergola na-
sce proprio dalla volontà del Co-
mune di Scandiano e delle cantine
di Aljano, Arceto, Bertolani Alfre-
do e Casali Viticultori di rafforzare
comuni finalità, come la valorizza-
zione delle produzioni agroali-
mentari del territorio, ritenute
strategiche sul piano economico,
occupazionale e turistico.

Nell’occasione è stato anche an-
nunciato per sabato 14 maggio l’i-
naugurazione della nuova sede as-
sociata all’Enoteca Regionale a
Scandiano che sarà collocata nella
Rocca dei Boiardo, presieduta dal
Presidente della Regione Emilia
Romagna Vasco Errani.

vere le strade che il paese
potrà intraprendere nel fu-
t u ro .

Il convegno, che ha otte-
nuto il patrocinio del Co-
mune di Reggio Emilia, del-
la Provincia e dell’Ass em-
blea Legislativa della Regio-
ne Emilia Romagna, vedrà la
presenza del Sindaco Gra-
ziano Delrio, della Presiden-
te Sonia Masini e del vice

Presidente dell’A s s e m bl e a
Legislativa Sandro Mandini,
oltre che di numerosi par-
lamentari, imprenditori e
docenti.

Sono stati invitati a parte-
cipare anche i rappresen-
tanti di tutti gli Ordini Pro-
fessionali provinciali e re-
gionali, nonchè le associa-
zioni di categoria.

Il Consiglio Nazionale dei
Periti Industriali ha deciso
di convocare, venerdì 6
maggio, per la prima volta
in assoluto, una sua riunio-
ne presso la sede del Col-
legio di Reggio Emilia, per
manifestare il suo apprezza-
mento per l’i n i z i a t i va .

Nella foto il presidente
di Reggio Emilia Per.
Ind. Silvano Bedogni (a
sinistra) ed il presidente
nazionale del CNPI Per.
Ind. Giuseppe Jogna (a
destra) durante l’i nau-
gurazione della nuova
sede del Collegio di Reg-
gio Emilia

Bilancio 2010

Unipeg chiude
in utile e
distribuisce
un ristorno

Unipeg chiude in utile l'esercizio 2010 e distribui-
sce il ristorno ai soci: lo hanno annunciato il pre-

sidente Fabrizio Guidetti e il vicepresidente Ivano Lu-
gli, presentando alla stampa a Reggio Emilia il bilancio
di esercizio 2010 della cooperativa di macellazione, la-
vorazione e commercializzazione carni bovine fre-
sche, leader nazionale nel settore della macellazione di
bovini pregiati e nella commercializzazione delle carni
bovine allevate in Italia verso la Gdo e il Dettaglio Tra-
dizionale. L’assemblea generale dei soci si terrà sabato
a Mantova. L’azienda ha chiuso il 2010 con 270.694 ca-
pi macellati, in lieve flessione rispetto al 2009 (-2,2%),
113.624 tonnellate di prodotto processato (+0,7% sul

2009) e 386,205 milioni di fatturato, al netto di con-
tributi promozionali e prestazioni rese a terzi; il risul-
tato d’esercizio è stato positivo per circa 1,663 milioni,
dopo aver spesato ai soci una quota dei maggiori costi
sostenuti per alimentare il bestiame nel rispetto dei ca-
pitolati di filiera sottoscritti con alcuni grandi clienti e
con importanti catene della Gdo, e aver distribuito un
ristorno sui conferimenti pari a 1.074.274 euro. “Nel
2010 la nostra cooperativa - ha commentato Guidetti -
pur operando in un contesto di tensione per tutto il
comparto agroalimentare, e in una dinamica di consu-
mi sicuramente non brillante, ha generato un risultato
caratteristico positivo”.

Qui sopra un momento della
presentazione della nuova Compagnia
della Spergola per la promozione dei
vitigni della zona di Scandiano


